

## Rinden homenaje a Fidel en el cuarto aniversario de su partida física

Publicado: Miércoles, 25 Noviembre 2020 11:54

Visto: 741

---



Las flores de noviembre llegaron -durante las primeras horas de este miércoles- a la roca monumento donde reposan las cenizas del Líder Histórico de la Revolución Fidel Castro Ruz en el cementerio patrimonial Santa Ifigenia, a cuatro años de su partida física.

Al tributo -que estuvo encabezado por el primer secretario del Partido en la provincia, Lázaro Expósito Canto y por el vicegobernador del territorio, Manuel Falcón Hernández- se sumaron estudiantes de escuelas cercanas al sitio, en representación del pueblo de Santiago de Cuba, que durante toda la jornada podrá acceder al camposanto.

## Rinden homenaje a Fidel en el cuarto aniversario de su partida física

Publicado: Miércoles, 25 Noviembre 2020 11:54

Visto: 741

---



En la red social Twitter, el presidente cubano Miguel Díaz-Canel Bermúdez y otros dirigentes de la Revolución han destacado durante estos días el aporte del ideario del Comandante en Jefe para enfrentar los retos actuales que se le presentan a la nación, en un año signado por la pandemia global de coronavirus y el recrudecimiento del cerco económico y financiero de la actual administración norteamericana contra Cuba.

## Rinden homenaje a Fidel en el cuarto aniversario de su partida física

Publicado: Miércoles, 25 Noviembre 2020 11:54

Visto: 741

---



Las actividades de recordación en la Ciudad Héroe encontrarán espacio en las redes sociales y otras plataformas virtuales, además de matutinos en centros laborales e instituciones, con apego a las medidas sanitarias para contener el nuevo virus.

## Rinden homenaje a Fidel en el cuarto aniversario de su partida física

Publicado: Miércoles, 25 Noviembre 2020 11:54

Visto: 741

---



Fuente: Periódico Sierra Maestra